

[News](#)

## **News: CDU-Frauen spendeten Sitzsäcke für Juister Jugendliche**

Beigetragen von S.Erdmann am 12. Sep 2018 - 17:17 Uhr

Über eine Spende, die einen Wert von 1.116 Euro darstellt, konnten sich jetzt die Inselgemeinde und die Juister Jugendlichen freuen. Die Frauenunion der Juister CDU stellte diesen Betrag zur Anschaffung von sechs Sitzsäcken für den Jugendraum im „Haus des Kurgastes“ zur Verfügung. In einer kleinen Feierstunde wurden die neuen Sitzgelegenheiten dort kürzlich übergeben.

Wie Gunda Grützmacher von den CDU-Frauen dazu ausführte, habe man wieder einige Veranstaltungen wie etwa den Ausschank von Maibowle durchgeführt, um Geld zu sammeln. Diesmal sollte der Erlös der Inseljugend zugute kommen, und da fehlte es an Sitzgelegenheiten im Jugendraum, wo schon seit vielen Jahren die beliebte „Teenie-Disco“ stattfindet.

Bürgermeister Dr. Tjark Goerges freute sich über die Spende. „Da es sich um ein öffentlichen Raum handelt, konnten nicht die billigsten Säcke angeschafft werden, sondern diese müssen schwer entflammbar sein“, so der Verwaltungschef. Zugleich hatte Claas Stegmeier vom Bauhof einen passenden Palettentisch gebaut. Der Jugendraum soll noch weitere Verschönerungsmaßnahmen erhalten, so soll unter anderem die Steinwand auf der Nordseite verziert werden, hier ist allerdings noch nichts in trockenen Tüchern.

Unser Foto zeigt die CDU-Frauen mit Bürgermeister Dr. Tjark Goerges und einigen Jugendlichen mit den neuen bunten Sitzsäcken.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

